

## **INSTRUCTIONS POUR L'INSTALLATION DE LA BARRE OSCILLANTE SUR LE MONTAGE DE BAGUES DU BRAS DE COMMANDE INFERIEUR**

1. Enlevez les colliers de la barre oscillante des bagues des bras de commande inférieurs, et enlevez les bagues en les faisant glisser jusqu'à chacun des bouts de la barre oscillante.
2. Faites passer les nouvelles bagues fournies par les extrémités de la barre oscillante et placez-les sur les bras de commande inférieurs.
3. Installez les colliers d'origine sur les bagues à l'aide des boulons, bagues d'arrêt et écrous d'origine pour fixer la barre oscillante et les bagues aux bras inférieurs. Serrez les écrous ou boulons selon un couple de 40 lb.pi.

IMPRIMEE AUX E. U. A.

Form 2711

Form 27

## **INSTALLATION INSTRUCTIONS FOR SWAY BAR TO LOWER CONTROL ARM BUSHING KIT**

1. Remove sway bar clamps from bushings on lower control arms, and slide bushings off ends of sway bar.
2. Slip new bushings supplied over ends of sway bar and into position on lower control arms.
3. Install original clamps on bushings using original bolts, lock washers, and nuts to secure sway bar and bushings to lower arms. Torque nuts or bolts to 40 foot pounds.

© COPYRIGHT 1985 / ISSUED SEPTEMBER, 1985 / LITHO U.S.A.

Form 2711

Form 2711